



新花いっぱい運動【日頃の感謝をこめて】 子ども見守り隊のみなさんいつもありがとうございます

子どもの安全安心のために活動してくださっている子ども見守り隊（子ども110番の家、交通安全指導員、町区見守り隊）の方々へ感謝の気持ちとして花を送るため「新花いっぱい運動」を行っています。

11月11日（木）に鳥栖北小学校の元気な1年生125名と保護者の方々と一緒に、まちづくり推進協議会委員のみなさんで花の寄せ植えを行いました。あいにくのお天気となり、渡り廊下での寄せ植え作業となりましたが、サガン鳥栖から池田圭さん、ウイントスくん、市イメージキャラクターのとっちゃんも参加し、子ども達は大喜び！忘れられない一日となりました。日頃お世話になっている方々に感謝をこめてかわいい花の寄せ植えが出来上がりました。

出来上がった花は、鳥栖北小学校の児童と保護者の方々が感謝のお手紙と一緒に活動してくださっている子ども見守り隊のみなさんの家を一軒一軒回って配布します。

みなさん日頃から子どもたちを優しく見守ってくださり本当にありがとうございます。



池田 圭さんより一言
「今日は、みなさんと一緒に、寄せ植えに参加しま～す！」と。児童と一緒に寄せ植えをしてくれました。



1組



校長先生の挨拶



まち協鈴木会長の挨拶



2組



GF山浦の松尾さんとウイントスくんによる寄せ植え指導



子ども達と一緒に！



3組



親子寄せ植え



子ども見守り隊へ代表児童から花の贈呈



4組

ノルディックウォーキングを開催しました

11月15日（月）健康づくりプロジェクトとして、第3回目のノルディックウォーキングを開催しました！

当日は天候にも恵まれ、参加者15名と大山祇神社から河内ダム一周の約3.8km歩き、栖の宿で昼食をとりました。紅葉も色づき始め、綺麗な景色でした。皆さん心も体もリフレッシュされ楽しんでできました。

今回で最後となりましたが、7月・9月・11月と3回開催でき、すべてご参加いただいた方もいらっしゃいました。ポールをお持ちでなくても、気軽に参加できます。来年度もぜひ皆さまのご参加をお待ちしております。



市政功労者表彰おめでとうございます！



市政の運営に貢献し、その功績が顕著な方として、布津原町の嘱託員「鈴木 正美」さまが表彰されました。



運輸交通に貢献し、その功績が顕著な方として、本鳥栖町の交通安全指導員「廣重 次雄」さまが表彰されました。

本鳥栖町の しめ縄づくり



10月17日（日）本鳥栖町の水影天神社で、一足早くしめ縄づくりが行われました。新年の神様をお迎えする準備として、町区のみなさまの協力で立派なしめ縄が飾られました。

1月3日（月）新春歩こう会開催！

☆毎年恒例の新春歩こう会を来年も開催します。
朝日山山頂の宮地嶽神社へ参拝に行きます。
皆さん、お誘い合わせの上、ご参加ください。

開催日：令和4年 1月3日（月）

時 間：市役所前 9:00集合出発